

## **Chöre spenden 770 Euro für Stadtkirche**

**DELITZSCH.** Seit 17 Jahren organisiert der Schulze-Delitzsch-Frauenchor zum Tag des Liedes zusammen mit anderen Delitzscher Chören ein Konzert. Traditionell wird der Erlös der Veranstaltung dem Erhalt der Stadtkirche gespendet. In diesem Jahr konnte der Schulze-Delitzsch-Frauenchor 770 Euro an die evangelische Kirchengemeinde übergeben. Das Konzert gestalteten diesmal der Seniorenchor der Volkssolidarität, der Schulze-Delitzsch-Männerchor „Arion 1885“, der Schulze-Delitzsch-Frauenchor, der Oskar-Reime-Chor und die Chöre der evangelischen und katholischen Kirchengemeinden.